

附中だより



令和2年7月28日

文責 附属中学校 保坂 伸

山梨県総合体育大会で健闘

～徹底した感染対策の中で実施～

7月23日のサッカーを皮切りに、山梨県総合体育大会が県下各会場で実施されています。

今年度につきましては、コロナ禍の下での開催ですので、例年とは異なり地区ごとの予選はなく県大会のみの実施となりました。勝ち負けだけ



でなく、これまで練習してきた成果を出せればと願っています。

実はすでに7/27時点で敗退してしまった競技があります。中には実力的には上回るといわれながら、難しい展開で敗れてしまった部もありました。もしあの



プレーを工夫していたら…、もしあのプレーがなければ…と悔しい思いに駆られている生徒もいるでしょう。

しかし、これまで日々の練習や試合の経験を通して積み上げてきた体力や精神力、判断力、協調性、仲間との絆などは失われるわけではありません。何よりその競技が「好き」で一生懸命取り組んできたのですから、どうか最後までやり抜いたことを誇りに、これ



からもこの経験を大切にしたいと思います。

大会は8月中旬まで続きますので、今回の通信にすべては載せきれません。それらについては、文化部の活動の様子とも合わせ、次号でお伝えします。



[試合結果]

サッカー 対 韮崎西 ○1-1 PK4-2
対 城南 ▲0-4

バスケット 男子 対 春日居 ▲51-52
女子 対 一宮 ▲24-34

バレー 対 湖南 ▲0-2

水泳

男子総合6位
中嶋 自 50m2位 自 100m3位
井畑 背 50m3位 バ 50m7位
狸々 背 50m6位
男子 FR7位 MR5位

女子総合5位
平嶋 背 100m1位 200m2位
有上 バ 50m6位
鈴木 背 50m4位
吉井 背 100m8位
女子 FR 5位 MR 4位
新体操
石坂 個人・クラブ 27位

保護者ボランティアの実施

～教室等の消毒、清掃に汗～

急遽の募集であったにもかかわらず、175名もの多くの保護者の皆様が希望してくださり、そのうち110名の方々にご協力いただき、放課後の教室、特別教室、トイレの清掃に取り組んで



いただきました。

おかげさまで、この時間を使い、教員が部活動や生徒会活動に取り組むことができるようにな



り、子どもたちの活動の幅を広げることができました。本当にありがとうございました。



P T A 常任委員会・第1回専門委員会開催

～今年度活動計画を協議～

7月21日、本年度第1回PTA常任委員会、専門委員会が開かれ、今年度の活動計画を検討しました。今年度はコロナ禍の中での活動となることから、例年行ってきた活動が十分にできませんが、今できる範囲内で計画を立てていただきました。今後各部会から依頼等が出されます。ご協力をお願いしたいと思います。

保護者からご寄贈

～消毒用手袋をいただきました

過日多くの衛生関係物品をご寄贈いただきました薄井様が、保護者の消毒作業ボランティアの開始に合わせて、80箱(100枚入)もの手袋をいただきました。非常に有難く、大切に使用させていただいております。

